
                
  

 

５月１６日（火）、１７日（水）の２日間にわたり、とうほうみんなのスタジアムにて県

北陸上大会が行われました。先週行われた壮行会では、生徒代表として佐藤由紀乃さんから

激励の言葉があり、また、部長の菅野結浬杏さんの決意を聞くことができました。全校生徒

の応援を胸に、一人一人が今までの練習の成果を十分に発揮し、ベストを尽くしたと、顧問

教師から聞きました。また、観戦した学校長からは、応援がすばらしく、とてもいい雰囲気

で大会に臨んでいたと伺いました。今回の経験を自分の成長につなげ、今後様々場面で活躍

してほしいと願っています。保護者の皆様には、ご家庭で様々な面でサポートをいただきま

したことに感謝いたします。  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１２日（金）に令和５年度第１回生徒総会が行われました。３年生の子どもたちが生
徒会の中心的になって２回目の生徒総会でした。どの委員会の活動においても、「みんなの

ために」「全校生徒のために」という目標が設定されており、よりよい学校生活を自分たち
の手で作りあげていくのだという気持ちを感じることができました。多くの質問や要望が出
されましたので、今後の委員会で話し合い、活動の改善につなげてほしいと思います。講評
の中では「２月の総会よりもレベルアップした内容であった」とのお話がありましたが、１
回目と比べて「余裕」を感じるものでした。もちろん、ステージで発表する立場の人は余裕
ではなく緊張していたとは思いますが、それを感じさせない堂々とした姿でした。この会に
向けてかなりの時間をかけて、本部役員、専門委員長、部長が準備をしてきました。リハー
サル、当日の会場準備、後片付けまで、ほとんどを自分た
ちでしっかりやったことを生徒会顧問からも聞き、嬉しく
感じました。その他の生徒の参加態度も立派でした。 

生徒会は、全生徒が会員であり、よりよい学校にするた
めの会です。一人一人が会員である自覚をもち、「自分に
は何ができるのか」ということを考え、仲間と協力しなが
ら積極的に行動していくことが大切です。３年生には「県
北中の新たな１ページをつくる」くらいの気持ちをもって、
１，２年生をリードしていくことを期待しています。 

 

202３年５月１９日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．７ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 砲丸投とリレーに出ました。砲丸投では自己
ベストを出すことができてよかったです。リレ
ーでは、練習の時にあまりうまくできなかった
バトンパスが本番ではうまくできたのでよかっ
たです。この経験を今後に生かしたいです。 

髙橋理希愛さん 

 日々の練習からみんながチームのために動け
ていたし、よい記録が出せても出せなくても全
力で自分たちの競技に取り組めていたし、僕自
身も５メートルを跳び、自己ベストを更新でき
たのでよかったです。 

吉田 光希さん 

共通 400M菅野結浬杏 ７位入賞 
共通 800M関根 侑弥 ３位 県大会出場   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月２２日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月２３日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 水５  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月２４日（水） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 火６  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月２５日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木４  

４ 木５  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

５月２６日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・SSW来校 

・完全下校１８：３０ 

・英語検定１５：００ 

・教育実習最終日 

・完全下校１７：３０ 

・歯科検診 

・完全下校１８：３０ 

・ＳＣ来校 

・完全下校１５：５０ 

・校外学習 

・完全下校１８：３０ 

 今回の生徒総会は春休みから少しずつ準備して
いたもので、大きなミスなく成功させることがで
きてよかったです。これからも先輩から教えてい
ただいた「準備８割」を実行できるよう努力して
いきます。 

生徒会長 齋藤 心晴さん 

 委員長として参加しましたが、様々な要望があ
ったのでこれからの活動で生かして、よりよい委
員会を目指していきたいです。 

環境委員長 齋藤萌那子さ
ん 

陸上壮行会の
様子です！ 
です！ 

生徒会スローガン「TRY！」が
発表されました。 
です！ 

堂々と話せて
いました！ 



 


